

Oposición de Venezuela pretende fracturar unidad política del pueblo



Caracas, 17 dic (RHC) El presidente del partido Unidad Popular Venezolana, Henry Hernández aseguró que la oposición nacional e internacional pretende fracturar la unidad política del pueblo y derrocar así al Gobierno para asumir el poder de manera violenta.

En ese sentido, detalló que hace 20 años se ratificó en un referéndum aprobatorio el proyecto de Constitución, el cual tomó en consideración a todos los sectores en el desarrollo de la vida política, social, económica, militar y cultural del país.

Hernández manifestó que esta Constitución es víctima de continuados ataques por parte de la derecha nacional, pero particularmente por la oposición internacional representada en el Gobierno de Estados Unidos y sus lacayos.

'Están claros de que no es al Gobierno al que atacan, sino a nuestra Constitución, al proyecto político que electoralmente respalda a nuestro Ejecutivo', acotó.

Al respecto precisó que la derecha venezolana y Estados Unidos pretender obtener el poder en Venezuela por la vía de la violencia, no obstante, enfatizó en que el pueblo no lo permitirá.

Por su parte, el secretario general de organización del Partido Comunista de Venezuela, Perfecto Abreu, refirió que la celebración de los 20 años de aprobación popular de la Constitución de 1999 plantea un esfuerzo para consolidar el protagonismo real del pueblo.

Abreu agregó que Venezuela salió exitosa frente a los planes de desestabilización del imperio norteamericano, por la defensa de su soberanía y el avance hacia la paz nacional.

Llamó a los trabajadores a realizar propuestas que impulsen los sectores productivos del país, en particular, el petrolero, energético y petroquímico, como única vía para dar pasos en la transformación real de la economía del país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/209890-oposicion-de-venezuela-pretende-fracturar-unidad-politica-del-pueblo>



Radio Habana Cuba